

## Pressemitteilung

Halle (Saale), den 13. Februar 2023



### Bewerbungsphase zum Bürgermedienpreis Sachsen-Anhalt 2023 startet

Die Medienanstalt Sachsen-Anhalt lädt alle Produzentinnen und Produzenten der Offenen Kanäle und Nichtkommerziellen Lokalradios in Sachsen-Anhalt ein, ihre Beiträge für den Bürgermedienpreis 2023 einzureichen. Auf der Webseite <https://medienanstalt-sachsen-anhalt.de/buergermedienpreis.html> besteht ab sofort die Möglichkeit, sich für den Wettbewerb anzumelden und Wettbewerbsbeiträge bis 1. Juni 2023, 12.00 Uhr einzureichen. Die Auszeichnung der Preisträgerinnen und Preisträger findet am 8. September 2023 im Puschkinhaus Halle statt.

*„In den Fernseh- und Radioprogrammen unserer sieben Offenen Kanäle und zwei Nichtkommerziellen Lokalradios werden mit viel ehrenamtlichen Engagement qualitativ hochwertige Beiträge produziert“, sagt Markus Kurze, Vorsitzender der Versammlung der Medienanstalt Sachsen-Anhalt. „Die dort verbreiteten Beiträge greifen eine große Bandbreite an Themen unserer Zeit auf, was sich insgesamt positiv auf unsere sachsen-anhaltischen Medienlandschaft auswirkt. Die besten Beiträge wollen wir mit dem Bürgermedienpreis 2023 einer breiten Öffentlichkeit vorstellen und honorieren.“*

In den Bereichen Fernsehen und Hörfunk werden je drei Preise in den Kategorien „Bester Beitrag Erwachsene“ und „Bester Beitrag Nachwuchs bis 18 Jahre“ vergeben. Die Gewinnerbeiträge werden mit Geldpreisen in einem Gesamtwert von 4.350 Euro ausgezeichnet. Zum Wettbewerb zugelassen sind Beiträge, die im

Jahr 2022 bzw. bis zum 1. Juni 2023 erstmals in Offenen Kanälen und Nichtkommerziellen Lokalradios in Sachsen-Anhalt ausgestrahlt wurden/werden.

#### Über die Bürgermedien Sachsen-Anhalt

Zu den Bürgermedien in Sachsen-Anhalt zählen sieben Offene Kanäle in Magdeburg, Merseburg-Querfurt, Dessau, Salzwedel, Stendal, Wernigerode und Wettin sowie zwei Nichtkommerzielle Lokalradios in Halle (Radio Corax) und Aschersleben (Radio hbw). Sie sind Orte der medialen Teilhabe, der Medienbildung und des kreativen Schaffens: In den Sendern kann jede/jeder mit der vor Ort verfügbaren Technik und professioneller Unterstützung eigene Fernseh- bzw. Hörfunkformate produzieren und damit eigene Themen ins Fernsehen bzw. Radio bringen. Die Programme der Sender haben daher oft starke regionale Bezüge und zeigen, was Menschen vor Ort beschäftigt. Über diese Partizipationsmöglichkeiten hinaus engagieren sich die Bürgermedien in der medienpädagogischen Projektarbeit. Die Bürgermedien werden von Vereinen getragen. Die Medienanstalt Sachsen-Anhalt fördert den Betrieb der Bürgermedien und stellt den Offenen Kanälen digitale Produktions- und Sendetechnik zur Verfügung.

Alle Informationen zum Bürgermedienpreis Sachsen-Anhalt 2023 finden Interessierte unter:

[https://medienanstalt-sachsen-anhalt.de/2023\\_Ausschreibung\\_BMP.pdf](https://medienanstalt-sachsen-anhalt.de/2023_Ausschreibung_BMP.pdf)

Ansprechpartner für die Medien:

Medienanstalt Sachsen-Anhalt

Martin Heine (Direktor)

Telefon: 0345/52550

E-Mail: [info@medienanstalt-sachsen-anhalt.de](mailto:info@medienanstalt-sachsen-anhalt.de)

Web: [www.medienanstalt-sachsen-anhalt.de](http://www.medienanstalt-sachsen-anhalt.de)